
 

令和６年河南町議会１２月定例会議 一般質問通告書(２日目) 

 

１番 議席番号５番 議会議員 藤 井 祥 代 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１．こども園の保育士の人

員確保について 

 

(1) 保護者にとって安心して預けられる保育の質の 

向上についてどう考えているか。 
町  長 

教 育 長 

担当部長 
(2) 保育士の労働条件の改善についての考えは。 

(3) 病後児保育の現状について。 

２．中学生の自転車通学の

実態について 

 

(1) 自転車通学の実態は。 

町  長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 自転車通学可能な基準はどうなっているのか。 

(3) 事故時の保険への加入はどうなっているのか。 

(4) ヘルメット購入への補助の理由は。 

(5) 自転車購入に対しての補助は検討しているの

か。 

３．白木小学校跡地利用に

ついて 

(1) 跡地利用が進まない理由は。 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) ワークショップで議論した後、この間の動きは

うなっているのか。 

(3) 運動場の開放は出来ないのか。 

４．民生委員の境遇改善に

ついて 

(1) 民生委員の報酬額は。 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 民生委員のなり手不足に対してどう考えている

のか。 

(3) 町独自で民生委員に対して手当を出すことは検

討しているか。 
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